

DÉBUT MARS 1974.-

O LAURES .- (77)

000000

Heure : vers 17 h.

M. Pierre PECCAYER, l'hôtelier de Chézres, roule au volant de sa voiture sur la nationale 36. En arrivant au village, il s'arrête à un stop. Machinalement il jette un coup d'œil dans le ciel et ce qu'il voit est si étonnant qu'il oublie d'abord de redémarrer. Là-haut, vers l'OUEST, un cylindre très allongé de couleur orange avance lentement en oscillant.

" Je n'en croyais pas mes yeux, raconte l'aubergiste. J'ai foncé chez moi. Ma femme, ma fille et mon fils étaient au coin du feu. Je leur ai crié : " Venez voir une soucoupe volante !" et nous sommes tous sortis dans la cour pour jouir du spectacle."

Cette vision, Hélène PECCAYER, sa femme, ne l'oubliera jamais : " Soudain, se souvient-elle, un gros avion a survolé dans le ciel. Il est passé sous le cigare lumineux et, à côté de cet engin il nous est apparu minuscule." Ce qui prouve que l'OVNI devait être gigantesque. " Nous étions tous béats d'admiration devant ce cylindre qui rayonnait d'un éclat irréel. De nombreux habitants du village l'ont admiré comme nous, mais, par peur du ridicule personne n'en parle."

Quelques jours plus tard il va se trouver une dizaine de témoins assez courageux pour relater une autre observation.

"Nostredamus" du 25 - 07 - 1974.

Envoyé de M. Jean KNAUF - THIACOURT -